

Den Umgang mit Ponys lernen

Reitcamp für Kinder auf dem KiTi-Hof

In einem viertägigen Reitcamp von MS Sports auf dem KiTi-Hof, unmittelbar an der Kappeler Grenze auf Zuger Gebiet liegend, lernten Kinder den Umgang mit Pferden.

MS Sport ist eine Organisation, die für Jugendliche neben Fussball-, Tennis- oder Tanzcamps auch Reitcamps veranstaltet. So vom 22. bis 25. April auf dem KiTi-Hof von Sonja Kaiser. «Ein sehr kinderfreundlicher Ort», wie Ines

Wüest von MS Sports betonte. Und ein Ort mit kompetenten Leiterinnen: Während vier Tagen lernten die Kinder den Umgang mit Pferden, sie erfuhren einiges über Pflege und Pferdehaltung – und sie durften natürlich auch ausreiten.

Zirkusreife Vorstellung

Am Freitag, dem letzten Camp-Tag, zeigten die Kinder dann ihren Eltern, was sie gelernt haben. Von Silja Scheuring fantasievoll geschminkt, führten

ein einstudiertes Programm auf und absolvierten einen Test, bei dem sie das sogenannte SVPS-Abzeichen («Pferdeumgang und Pflege oder Sattel und Zaum») erhielten.

Verblüffend aber die Resultate der viertägigen Arbeit mit dem Pony: Die Kinder schwangen sich auf die Sättel, drehten ihre Runden, meisterten Cavalletti. Ein Mädchen drehte sogar eine Volte über den Vierbeiner – eine zirkusreife Vorstellung, die von den zahlreich anwesenden Eltern heftig beklatscht wurde. (-ter.)



Zirkusreife Vorstellung unter der Leitung von Sonja Kaiser am letzten Tag des Reitcamps auf dem KiTi-Hof. (Bild Werner Schneider)